

CCOO Industria vuelve a ganar las elecciones sindicales en la Azucarera de Benavente.

De los 5 miembros posibles a elegir en el Comité, nuestro sindicato obtiene 4 representantes.

Desde **CCOO** industria, queremos agradecer a todas las personas trabajadoras en la empresa British Sugar en su centro de envasado de azúcar en Benavente, la participación en las elecciones sindicales. De forma especial, se lo agradecemos a aquellas que han decidido depositar su confianza en nuestro sindicato, votando nuestra candidatura.



Con un 97,3% de participación, de los 75 electores posibles, **CCOO** industria obtiene los 4 representantes a elegir en el Comité de Empresa con 49 votos, por los escasos 19 votos de UGT que le otorga un solo representante.

El compromiso y el trabajo diario de nuestros compañeros del Comité de empresa junto con el resto de personas afiliadas, posibilita que hoy volvamos a obtener la mayoría absoluta una vez más en el Comité de empresa, renovándose así, al menos por otros cuatro años, la responsabilidad de seguir armando unas buenas relaciones laborales que defiendan los intereses de las personas trabajadoras.

Resultado que pone de nuevo en relieve y refrenda el liderazgo de **CCOO** como primera fuerza sindical en el sector de la industria y también como referente sindical de las trabajadoras y trabajadores en Zamora y provincia, tal y como de forma reiterada, día a día, en las urnas se recogen más votos de **CCOO** que de ningún otro sindicato.



La empresa cuenta con varios centros de trabajo en Castilla y León, su actividad está relacionada con el ciclo del azúcar, desde la transformación de la remolacha, hasta su puesta a la venta en los lineales, como también proveedor de las principales marcas de bebidas refrescantes.

**ES EL
MOMENTO!****CCOO**
HICIMOS HACEMOS HAREMOS HISTORIA